

『いきなり！ステーキ』大阪に10店舗出店へ ゴールデン・アーチジャパン(株)とのエリアFC 契約締結

株式会社ペッパーフードサービス(本社/東京都墨田区・代表取締役社長 CEO/一瀬邦夫)は、日本国内フーターズの創業メンバー田辺氏は設立する新会社ゴールデン・アーチジャパン(株)と、いきなり！ステーキの大阪エリアFC 契約を締結いたしました。大阪府内に、当面10店舗の出店を予定しています。

『いきなり！ステーキ』は、お値打ち価格の本格ステーキを、お客様のご注文のサイズに合わせて目の前でカットし、立食でお召し上がりいただく斬新なスタイルで、昨年12月に1号店を銀座4丁目に、今年1月に2号店を同6丁目に出店し、両店とも連日行列ができるほどの繁盛店となりました。4月には、3店舗目となる吾妻橋店を出店し、こちらも売上が好調に推移しています。銀座エリア以外でも大勢のお客様から支持していただけたことで、出店を加速する方針を固め、年内30店舗出店を目標に掲げており、7月末~9月上旬にかけては、週1店舗ペースでの開店を続けています。(8/14現在9店舗)。

そのような中、大阪地区の方々からも多くの出店希望をいただき、この度、日本国内でフーターズを運営されている(株)エッチジェー創業メンバー田辺氏(現取締役)が設立する新会社ゴールデン・アーチジャパン(株)と、『いきなり！ステーキ』の大阪エリアFC 契約を締結しました。

日本国内におけるフーターズの成功実績があり、しかも大阪で地の利のある田辺氏に大阪府での出店、マネジメント、フランチャイズ展開をお任せすることにより、『いきなり！ステーキ』の年内30店舗出店が一気に進む事になります。

《フーターズ》

Hootersは1983年10月に米国フロリダで誕生したカジュアルレストラン&スポーツバーです。チアガールをイメージした健康的なHooters Girlのホスピタリティあふれるおもてなしが人気を呼び、現在では米国を中心に450店舗以上の店舗を数えるほどになっています。2008年10月に株式会社エッチジェー(当時の取締役社長 田辺満男氏)がフーターズと契約し、2010年10月に東京・赤坂見附駅前に国内1号店を開店、2012年6月銀座に2号店、2013年12月には大阪に3号店、2014年4月に東京渋谷に4号店を出店しています。



7/2開店した神田南口店は、11時から連日行列となる大盛況ぶり

この件に関するお問い合わせ先

〒130-0001 東京都墨田区吾妻橋3-3-2 (株)ペッパーフードサービス

<http://www.pepper-fs.co.jp/>

TEL: 03(3829)3615 FAX: 03(3625)9250 広報担当/川野 kawano@pepper-fs.co.jp

ゴールデンアーチジャパン(株) 03-3526-2547 担当/磯川様 info@goldenarchjapan.co.jp